



いちご組 (0歳児)

あっという間に今年度も残り1か月となりました。入園したときは初めての環境にドキドキして泣いていた子どもたちも、今ではたくさん笑顔を見せてくれるようになりました。

最近では、あれしたい! あそこに行きたい! という好奇心も旺盛で、「散歩に行くよ」と声を掛けると自分で靴下を履こうとしてみたり、友だちに帽子を渡してあげたり、やってみようという姿もたくさん見られるようになりました。時には出来なくてイライラしてしまうこともあります。そんなときは「手伝おうか?」と声を掛け一緒にやってみたり、出来たときには友だちが拍手をして一緒に喜んでくれるのですよ。そんな子どもたちの姿を見ると1人ひとりが本当に大きく成長し、保護者の方と共に見守ることができて嬉しく思います。

何かと至らないことも多々あったことと思いますが、多くのご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。今後も子どもたちの成長を楽しみにしています。(小菅)



さくら組 (1歳児)

暖かい日と寒い日を繰り返して少しずつ春が近づいてきているのを感じます。さくら組での生活も残り一ヶ月を切りましたね。よちよち歩きだった子ども達が今では元気に走り回り、散歩では歩く距離もぐーんと伸びました。話せる言葉も増え、保育士を呼んでみたり、子ども同士で話をする姿も見られ、子ども達の1年の成長を嬉しく思っています。

ここ最近のブームは“にらめっこ”です。「さくらさん、さくらさん、にらめっこしましょう...」と保育士が歌い出すと子ども達が“よーし! 笑うぞ”と思っている子や顔に手をあてて“変顔をやるぞ”と準備をしている子、様々な可愛い姿が見られます。本当なら笑ったら負けですが、皆の笑い声が響き渡って楽しい時間になっています。是非、家族の触れ合う時間にやってみてください。保護者の皆様にはご理解・ご協力を頂きありがとうございました。残りの日々も子ども達と笑顔で過ごしていきたいと思ひます。(白田)



ちゅうりっぷ組 (2歳児)

先日は、懇談会への参加ありがとうございました。ご家庭の様子や様々な意見を聞くことができ、貴重な時間となりました。

最近のちゅうりっぷ組の子どもたちは、パズル遊びに夢中です。「何して遊ぼうか?」と声をかけると「パズルしたい!!」と必ず言ってきます。ピースの多いパズルもできると嬉しそうに「先生見てー」と見せてくれます。崩しては、はめてを繰り返して何度も挑戦しています。集中力の凄さに驚いています。園庭では、鬼ごっこを楽しんでいます。「先生鬼ごっこをしよー」と声を掛けてくれる子ども達。数名集まると、足を出し“鬼決め”から始まります。大きいクラスの鬼決めする様子を見て覚えた鬼決めの仕方、どの子も鬼決めからやりたがっています。鬼を決める姿を見て微笑ましく、大きくなったなと成長を感じています。

最後のクラス便りとなりました。保護者の皆様には、ご理解ご協力ありがとうございました。(野本)



もも組 (3歳児)

先日はお忙しい中、懇談会へのご参加ありがとうございました。翌日の連絡帳では「色々なアイデア、考えが聞けて良かった」「他のお母さん方も同じことで悩んでいるのだと安心できた」と感想を頂きました。保護者の皆様にご意見やご家庭でのお子さんの様子を聞くことができ、悩みや思いを皆さんで共有できたことを嬉しく思っています。

玄関で保護者の方と離れ朝の支度を自分で…いよいよ始まりました。保護者の方も玄関でドキドキされているのではないのでしょうか。子ども達は思った以上に頑張っています。黙々と支度を終える子、話をしたり、座り込みながら少しずつ進める子…進め方は色々ですが終えると「先生、終わったよ」と元気な声が聞こえてきます。「自分でできる」ことが増え自信も付きますね。「もうすぐばら組だものね～」と進級への期待を膨らませたり、「もも組はもうおしまい?」と顔をしかめています。3月も沢山楽しみたいと思ひます。

一年間ご協力をいただきありがとうございました。(滋野)



ばら組 (4歳児)

先日の作品展では、子どもたちの素敵な作品をご覧いただけたかと思ひます。モンブランと手袋の制作でしたが、どちらも真剣に取り組んでいました。特にモンブラン作りでは、形づくりから始まり、「難しい」と言いながらも、何回も形を整え、糸を巻く作業では、実際の写真を見ながら、真剣に巻いていました。その姿はまるでケーキ職人のようでしたよ。完成すると「できた!」「〇〇ちゃん/くんの美味しそうだね」なんて会話も聞こえてきて、お互いに褒め合う姿がとても印象的でした。卒園式の練習も始まり、毎日歌の練習を頑張っています。当日は、ばら組の歌パワーで、ゆり組を気持ちよく送り出せばいいなと思っています。

ばら組での生活も残り1か月となりました。1年間至らない点もあったかと思ひますが、ご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。最後の最後まで、子どもたちと一緒に思い出を作っていきたいと思ひます。

(石川)



ゆり組 (5歳児)

昨日の懇談会、お楽しみ会ではお忙しい中参加をして頂きありがとうございました。何を披露するかゆり会議をした時に「お家の方が見に来てくれますよ」と話しをすると「え~!! 緊張しちゃう~」「楽しみ~!!」と嬉しそうに笑顔がこぼれていましたよ。ゆり組の友達との活動もだんだんと少なくなってしまう…この一年で全員が自分なりのペースで成長しその姿を保護者の方にしっかりと見せ出来たことをとても嬉しく思ひます。お楽しみ会では自分のやりたいことを楽しみ、また一緒に歌ったよるこびの歌もきつと素敵な思い出になったと思ひますよ。

来週はお店屋さんごっこや、卒園遠足など楽しい行事が盛り沢山です! 心に残る思い出が沢山刻まれますように、一つひとつ楽しんでいきたいと思ひます。午睡がなくなり生活リズムも変化があるかと思ひますが、みんなと過ごす最後の時間まで体調を整えていきましょうね!! 一年間ご協力ありがとうございました。(月足)